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 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　　　　　　モ

 １．市政運営の基本的な

考え方

１．本年の一字「敏」について １．市長の意気込みが伝わってくる一字だが、ふるさと納税の厳格化

により、今後の財政と市政の運営に大幅なマイナス修正が加わるこ

とは明白である。将来の厳しい財政運営が予想されるなかにあって

も、教育のまち滝川の再生を掲げてリーダーとなられた以上、教育

環境の整備を後回しにすることはあってはならないと思われるが、

市長の見解を伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．駅周辺整備について １．議論を待たない「まちの顔」である駅前の再整備は、多くの市民

が待ち望む一方で資材費や労務費などの建設費が大幅な上昇を見

せている現状に鑑み、あまり大きな将来負担を残してはならないと

の声もある。旧中央バスターミナル等の解体整備などの費用等と併

せ、最大どの程度までの費用であれば将来への負担として許される

と考えるのかを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．市内バス路線の運行の継続に

ついて

１．令和６年度末で終了する「滝川市内線」について、令和７年度以

降はどのような運行形態で継続しようと考えているのかを伺う。併

せて、新たに民間委託を想定しているのであれば、市内外の事業者

を問わず、委託の対象とする考えなのかを伺う。 
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